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PERSONNES PRESENTES : 
Le corps enseignant : Mme Pescher-Thomas (directrice), Mme Cahu (CPA), Mme Monneau Lecygne (CPB), Mme 
Vincent (CP/CE1), Mme Rigommier (CE1A), Mme Poulizac (CE1B), Mme Ingold (CE2A), Monsieur Viaud (CE2B), 
Monsieur Béchet (CE2C), Mme Braunwald (CM1A), Mme Dubois (CM1B), Mme Hallet (CM2A), Mme Orluc (CM2B). 
Les associations de parents :  
Pour la CAAPE : Mesdames Jarry (CM1B), Cogo (CE2C), Lahlou (CE2C), Duparcq (CE2A) et Monsieur Croué 
(CE2B). 
Pour la FCPE : Mesdames Kliti (CE2A), Bouinane (CE2A), Daigne (CM2B), Eustache (CPB). 
La représentante de la mairie : Mme Le Vavasseur (adjoint au maire) 
 
EXCUSEES : 
Mme Alduc (psychologue scolaire), Mme Bergé (IEN),  
Secrétaire de séance : Mme Braunwald

 
PROCES VERBAL: 
 

1. Approbation PV du 14/03/2023 
 

 
2. Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2023 et changement dans l’équipe enseignante 

264 en prévision avec une fermeture de classe. La directrice reprend donc une classe un jour par semaine à la rentrée. 
 
CP 48  CE1 53  CE2 51  CM1 67  CM2 45 
 
Mme Wadoux, Mme Orluc et Mr Béchet étant nommés pour l’année scolaire 2022-2023, ils ne seront pas présents à la 
rentrée. Un enseignant n’a pas encore été nommé ainsi que les personnes qui complèteront la décharge de direction 
de la directrice et les collègues à temps partiel. 
Une demi-classe d’UPE2A (pour les élèves allophones) a été positionnée sur l’établissement. Nous ne savons pas 
encore combien d’élèves elle accueillera. Les élèves bénéficiant de ce dispositif seront à priori dans cette classe deux 
jours et dans une autre classe de l’école les deux autres jours. Le besoin était présent : 4 ou 5 élèves allophones sont 
arrivés dans l’école cette année.  
Les élèves allophones qui arriveraient à Chaville en cours d’année risquent donc d’être scolarisés à Ferdinand Buisson 
et faire évoluer les effectifs. La structure n’est pas définie et risque d’être modifiée jusqu’à la pré-rentrée en fonction des 
arrivées et des départs de l’été. 
Les CP et CE1 seront limités à 24 par classe. 
 

3. Modalité du vote des représentants des parents d’élèves pour l’année 2023-2024 
La directrice propose de maintenir le vote par correspondance sauf si entre temps le vote électronique était possible. 
Ce serait alors ce vote qui serait retenu. Tous les représentants de parents sont d’accord. 
 

4. Retour sur les résultats des évaluations nationales 
Nous avons eu cette année un retour au niveau des écoles et de la circonscription des résultats des évaluations de 6ème 
de nos anciens élèves de l’année dernière. Les résultats au niveau de notre école sont supérieurs à ceux de l’académie 
et ceux de la circonscription sont supérieurs à ceux de la France entière ainsi que comparativement avec les écoles 
ayant un même IPS (Indice de positionnement social). 
En ce qui concerne les évaluations de mi-CP, les items à travailler en priorité sont la résolution de problèmes et la 
compréhension de phrases lues seul. 
 

5. Retour sur le protocole pHARe 
Cette année le protocole n’a pas eu besoin d’être déclenché. Les situations qui ont été remontées à la directrice ont pu 
être réglées en interne. 
Mme Pescher-Thomas suit la formation depuis l’an dernier avec la psychologue scolaire Mme Alduc. 
Les 10 heures de prévention contre le harcèlement ont été faites dans toutes les classes principalement en première 
période afin de participer à la journée « Non au Harcèlement » qui a eu lieu en novembre 2022. 
Les enseignants ont travaillé à partir d’albums, de vidéos, de jeux, de débats … en se basant sur le guide très précis 
fourni par la circonscription. 
Les CM2 passent un permis sur les dangers d’internet (interventions de commissaires) pour prévenir les problèmes qui 
pourraient survenir en dehors de l’école sur les réseaux sociaux. 
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Les représentants de parents remarquent que les fédérations sont peu sollicitées à ce sujet, les parents interpellent 
l’école en priorité. 
Les associations de parents proposent de lancer une campagne de publicité avant les élections afin d’inciter les parents 
à parler de ce type de problème à l’école ou aux fédérations. 
Mme Jarry aimerait en savoir plus et souhaiterait avoir un contact avec un enseignant ou un temps dédié à un échange 
à ce sujet. 

 
6. Classe externée 

Les deux classes de CM1 sont parties du 3 au 7 avril à côté de Poitiers pour une classe externée autour de la nature 
et la campagne avec une visite au Futuroscope. Le lieu et les activités ont été appréciées des enseignantes et des 
élèves. Une réunion a eu lieu le 1er juin avec les directeurs et la mairie pour préparer le départ de l’année prochaine. 
En effet Mr le Maire a annoncé aux directeurs lors d’un entretien en avril que les classes externées seraient maintenues 
lors de la durée de son mandat. Cette visibilité nous permettra de préparer de manière plus sereine les prochains 
séjours.  

 
7. Manifestations passées et prévues 

Toute l’école a participé à la course Action contre la faim le mardi 16 mai, tout le monde a apprécié l’évènement. La 
collecte des dons s’élève à 1257 euros par internet et 610 euros par chèque ou espèce (il manquait une classe).   
Les classes de CPA et CPB ont fait leur sortie au Parc Saint Léger le 6 juin. 
Les CM2 ont visité le collège Jean Moulin le 30 mai.  
Les classes de CE2A, B et C sortiront le 9 juin à Provins, les classes de CE1A, CE1B et CP/CE1 le 27 juin à Breteuil, 
les CM2A et B le 29 juin à Giverny. Les CM2A iront à Versailles le 9 juin. 
La sortie vélo du 6 juin pour les CM1 a bien eu lieu. 
Les classes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 ont bénéficié d’animations lors de la semaine du handicap avec les 
éducateurs sportifs et des intervenants de la mairie. Cette année les CM2 ont bénéficié d’une intervention par des 
psychologues sur la gestion des émotions que les enseignantes ont trouvées très bien. 
Les CM2 vont bénéficier d’une exposition « Moi, jeune et citoyen » en partenariat avec le commissariat de Sèvres et la 
mairie avec Aurélien Pambou. 
Le 20 juin les CM1 auront un tournoi de hand, les CM2 volley le 23 juin, les CP les Olympiades le 13 juin et les CE1 le 
15 juin, organisés également par le service des sports de la ville. Les CE2 ont eu leur tournoi de basket le 21 avril. 
Les CM2 auront une intervention sur les dangers de la route et des transports par la SNCF le 4 juillet. 
Les CM1 et CM2 iront voir un film à l’Atrium le 12 juin : Le Grand Jour. 
Les GS des Myosotis visiteront l’école avec leurs enseignantes et mangeront à la cantine le 20 juin. 
Chorale pour les CE2 le 16 juin, spectacle pour les CE1A le 22 et pour les CE1B le 19 juin. 
Les CM2 se verront remettre le livre offert par l’Education Nationale à lire pendant les vacances et un petit cadeau par 
la coopérative de l’école pour célébrer leur départ au collège. 
Le 30 juin il y aura la fête de l’école. Les panneaux d’inscriptions sont installés devant l’école de 7h45 à 18h30. 
 
L’école a déposé une demande de label E3D pour l’année prochaine. 

 
8. Point Coopérative et donations des parents 

A ce jour, l’école a 4176 € 
 

Dépenses : 
Sortie CP : 660 € 
Sortie CE1 : 1241 € 
Sortie CE2 : 1187 € 
Sortie CM2 : 500 € 
Spectacle à l’atrium : 700 € 
Matériel pour les classes : 305,40 € 
Cinéma : à venir 
Il restera environ 500 € 
 
Bilan de l’opération pour les Tee-shirts : 
Dépenses : 1697 € 
Vente aux parents : 2200 € 
Soit un bénéfice de 503 € (sans compter la recommande) 
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Une vente sera proposée en septembre pour les nouveaux parents. 
 
La FCPE propose un appel aux dons à chaque période de vacances. 

Les enseignants pensent que 2 appels annuels sont suffisants pour ne pas décourager certains et éviter tout le travail 
de comptabilité que cela engendre. 

 
La FCPE demande de quoi l’école aurait besoin afin que les parents sachent ce qu’ils peuvent donner s’ils le souhaitent : 

Puzzles / jeux de société 
Livres 
Magazines 
Papier de brouillon (en évitant les données confidentielles au verso) 

 
Les fédérations s’interrogent sur le budget, a-t-il augmenté avec l’inflation ? 

Non les budgets n’ont pas augmenté mais les fournitures si, ainsi que les cars (pratiquement doublé). 
Cette année, l’école ferme une classe, le budget (annuel) sera donc réparti sur les autres classes. Mais l’an prochain, 
cela risque d’être plus difficile. 
Les enseignants proposent de mettre dans les listes de fournitures demandées aux parents une ramette de papier, les 
fédérations sont d’accord. 

 
9. Où en sont les travaux de rénovation de la cour et des toilettes ? A-t-on un calendrier ? 

 
Une réunion aura lieu en mairie avant la fin de l’année scolaire avec tous les intervenants (école, périscolaire, 
fédérations de parents) à ce sujet. 
GPSO va lancer l’appel d’offres aux entreprises 
Le permis sera bientôt déposé et voté à la fin du mois en conseil municipal. 
En novembre commencera la préparation des travaux et en décembre la discussion sur les différentes phases. 
La mairie prévoit un an et demi de travaux. 
 
La séance est levée à 19h35 


